

Presentación

Renovación y compromiso. Dos palabras que resumen el sentido de esta nueva edición de IUS ET VERITAS. Estamos próximos a cumplir 23 años de existencia institucional y es momento oportuno de renovarnos pero, al mismo tiempo, de reafirmar el compromiso que año a año, desde 1990, tienen los miembros que han formado parte de nuestra querida Asociación.

A partir de esta edición, nuestros lectores podrán encontrar títulos, sumillas y palabras clave en español e inglés en cada uno de los artículos que les presentamos. Cambios que ratifican el liderazgo de nuestra revista y que nos adecúan a las exigencias que hoy en día demandan aquellas personas que confían en la calidad y el prestigio de IUS ET VERITAS y que, además, revelan el verdadero compromiso que cada uno de los miembros tiene con la Asociación.

Es grata la satisfacción de ver cómo, ciclo a ciclo, un grupo de, aproximadamente, 45 miembros se reúne en asambleas, comisiones o paseos de integración para continuar con el proyecto que cuatro personas iniciaron en la década de los noventa. Las ganas de ser la mejor Asociación aún continúan y son realmente inquebrantables. El esfuerzo que cada miembro realiza para llenar un curso o un evento o para publicar un libro de nuestro Fondo Editorial se complementa perfectamente con el orgullo que sentimos al tener una nueva edición de IUS ET VERITAS en nuestras manos.

Y la satisfacción es aún más grata cuando percibimos el aprecio y cariño que nuestros miembros extraordinarios -nuestros antecesores y muchos de ellos nuestros actuales profesores de la Facultad- sienten hoy en día por la Asociación, cuando gustosamente acceden a ser ponentes o aceptan escribir en nuestro portal jurídico, IUS 360°, o en esta, su revista; sin dejar de lado el constante apoyo que recibimos de distintas maneras.

Precisamente, esta edición número 45 materializa el agradecimiento que hoy queremos expresar a aquellos miembros extraordinarios que en estos 23 años han hecho de IUS ET VERITAS la mejor Asociación. Es así como en la presente publicación colaboran con nosotros reconocidos especialistas que en algún momento fueron parte de esta gran familia: Jorge Toyama, Renato Mejía, Luis Felipe Del Risco, Giovanni Priori, Mario Reggiardo, Sergio Quiñones y Manuel Rivera. Asimismo, no podemos dejar de mencionar la colaboración de Sergio Cueva, Efraín Rodríguez y Darío Bregante, quienes en esta oportunidad nos apoyan con la traducción de excelentes artículos, reviviendo así los buenos tiempos que pasaron dentro de IUS.

La presente edición se caracteriza por un alto contenido de artículos de Derecho Laboral, Derecho Tributario, Derecho Civil y Derecho Procesal Civil. Autores extranjeros como Richard A. Epstein, Michele Taruffo, Guido Alpa, Joan C. Seuba, Antonio Lorca, Jorge W. Peyrano, Jesús Cruz Villalón, Antonio Ojeda, Klaus J. Hopt, Carlo Garbarino y Noam Chomsky aportan la cuota internacional que ya desde hace muchos años está presente en la revista.

Dos imperdibles mesas redondas sobre la incorporación de la norma XVI al Código Tributario y sobre las nuevas tendencias en materia de responsabilidad civil enaltecen nuestra sección "Puntos de vista". Del mismo modo, las opiniones de Fabián Novak, respecto a la controversia marítima entre Perú y Chile ante la Corte Internacional de Justicia de la Haya, así como una entrevista a Javier Neves sobre el arbitraje potestativo en materia laboral, nos dan luces respecto a dos importantes temas que en los últimos seis meses han estado en discusión.

Es así como termino esta presentación reiterando que este número va dedicado a aquellos miembros extraordinarios que hasta hoy colaboran con nosotros, pero también a esas personas con las que compartí mi último ciclo dentro de IUS ET VERITAS. Esta revista es de ellos y para ellos.

Juan Carlos Girao La Rosa
Director de Publicaciones